



Comunidad de Suca celebra obra que asegura riego continuo

Con gran participación de vecinos y autoridades, la comunidad indígena Aymara Suca Liga celebró la inauguración de una esperada obra de infraestructura. Se trata de un sistema de conducción de agua que, por primera vez, permitirá abastecer de forma continua y por gravedad el estanque comunitario utilizado para el riego en el sector de Suca Bajo.

El proyecto contempla

más de dos kilómetros de tuberías que trasladan agua desde la bocatoma ubicada en Suca Alto, y fue ejecutado a través del convenio entre la Corporación Nacional de Desarrollo Indígena (Conadi) y la Seremi de Agricultura de Tarapacá, en el marco del programa de Innovación en Riego 2023. La iniciativa beneficia directamente a los 58 socios de la comunidad, quienes dependen de la agricultura como

sustento y forma de vida, dedicados al cultivo de hortalizas y frutales.

El subdirector nacional norte de Conadi, Juan Pérez, destacó el valor estratégico de esta obra para el desarrollo de las comunidades rurales. “Estamos inaugurando una infraestructura que permite traer el agua desde la fuente hasta un estanque en la localidad, con un sistema que no solo mejora la eficiencia, sino que

también garantiza acceso permanente”, expresó.

El seremi de agricultura de Tarapacá Eduardo Justo agregó que “la comunidad de Suca nos planteó una problemática respecto al traslado del agua desde Suca Alto a Suca Bajo y hoy estamos inaugurando esta obra de riego resolviendo un problema de años con la finalidad de mejorar la calidad de vida de nuestros agricultores”.



INAUGURACIÓN DE UNA OBRA DE RIEGO EN LOCALIDAD DE SUCA.

CEDIDA